

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 05 de Octubre de 2024

MULTITUDINARIO ESPALDARAZO A AMINTHA BRICEÑO



Un tremendo respaldo de la militancia recibió la ex diputada AMINTHA BRICEÑO, en su reciente registro como candidata a la presidencia estatal del PAN, posición que también busca la ex diputada federal LIZBETH MATA LOZANO. El registro de AMINTHA fue multitudinario y alegre. Acudió respaldada con 1,400 firmas de militantes, mientras que LIZBETH presentó 1,030.



MEXICALI.- Se está poniendo bueno el mitote en la carrera por la presidencia estatal del PAN, donde, en esta esquina, apoyada por los que parten el queso en el CEN nacional, el Comité Directivo Estatal y los comités municipales en Baja California, LIZBETH MATA LOZANO y, en la otra esquina, la candidata del "pueblo y de las bases", la ex diputada orgullo de Ciudad Obregón, Sonora, AMINTHA BRICEÑO CINCO.

Ya se oye en los corrillos azules que LIZBETH podría morder el polvo ante una AMINTHA BRICEÑO que convirtió en bullicio, en jolgorio y en fiesta política, como en los viejos tiempos de Acción Nacional, la ceremonia de su registro para contender por la dirigencia, pues la multitud que acudió a respaldar sus aspiraciones se pirateó la frase de los morenistas de fórmula para Claudia Sheinbaum a la Presidencia de México y al ritmo grabado de la tambora que se escuchaba por las bocinas instaladas en la sede panista, en coro le gritaban a la palaqueña: ¡Presidenta! ¡Presidenta! ¡Presidenta!

Este ambiente guapachoso, alegre, vacilón y entusiasta no se veía desde hace muchos años en la familia pitufa, pero parece que a LIZBETH no le está agradando que le anden pisando los callos, pues ayer, junto a ALEJANDRO COTA, su compañero de fórmula que irá en la boleta para secretario general, anunció que presentará dos denuncias "por violencia de género" y aunque no dio detalles, la raza suspicaz que nunca falta, sospecha con el pecho y calcula con el pie de derecho que planea proceder jurídicamente contra AMINTHA.

Todavía falta mucho para que llegue el 10 de noviembre, fecha de la elección, por lo que LIZBETH y AMINTHA —esta última lleva en la fórmula para secretaria general una cara fresca y nueva, al joven tijuaneño JULIO BENITEZ—, por lo que quienes aspiran a convertirse en la primera mujer presidenta del PAN, tendrán tiempo de sobra para agarrarse del molote, "sacarse" la lengua, picarse los ojos, hacerse brujerías y mirarse en forma matona.

Las luces rojas en el equipo de LIZBETH se encendieron desde el momento en que AMINTHA incluyó en su registro 1,400 firmas de militantes, incluida la ex diputada federal y ex diputada local LUZ ARGELIA PANIAGUA FIGUEROA (la tercera aspirante que declinó), el senador GUSTAVO SÁNCHEZ y todo su equipo; el ex diputado MAX GARCÍA, quien fue secretario particular del gobernador JOSÉ GUADALUPE OSUNA MILLÁN, el secretario general del CDE, PEDRO AGUIRRE y panistas con pedigree, pero que desde hace 5 años sufren y arrastran el dolor de la derrota que le infligió Morena al PAN, como GLORIA LOZA, ENRIQUE "Kiki" MÉNDEZ, CUAUHTÉMOC CARDONA, LORETO QUINTERO, ANTONIO MACÍAS, RUTH HERNÁNDEZ, GINA ARANA, LUCÍA VILLARREAL, ALEJANDRINA CORRAL (actualmente diputada), MIGUEL LOZA, CARLA MALDONADO, RUBÉN ALANIS y un etcétera más largo que la vía del tren maya.

Su "rival" presentó 1,030 firmas.

Los miembros de la Asociación Política de Baja California (APBC), todos radicados en Tijuana, andan echando sapos y culebras por la sentencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que dio luz verde para que ALEJANDRO MORENO, "Alito", siga nacionalmente al frente del Partido Revolucionario Institucional.

Su coraje es mayor porque el pas-

tor nacional podrá estar en la dirigencia durante ocho años o, lo que es lo mismo, le tocará repartir las candidaturas tricolores que estarán en juego en 2027 y en 2030.

Ayer se cumplieron 26 años del fallecimiento de HÉCTOR TERÁN TERÁN, quien murió de un ataque al corazón siendo gobernador de Baja California. En los primeros aniversarios de su muerte era una romería de panistas en el panteón Jardín de la Esperanza, ahora panteón Gayosso, pero en la guardia ante su tumba realizada ayer a las diez de la mañana bajo la organización de VICKY QUIÑONEZ, encargada de despacho del PAN municipal, por poco y no se paraban ni sus familiares más cercanos, pues de estos solo acudió uno de sus cuatro hijos, para más señas HÉCTOR "El Tolin" TERÁN CORELLA, faltando CLELIA, ALFREDO y ARMANDO, este último ex diputado y desde hace años muy "perro" para vender seguros de vida y de todo tipo.

Del equipo de TERÁN solo pasaron lista de presentes, quien fue su jefe de Comunicación Social, SERGIO TROCHEZ REZA, hoy por hoy consagrado como un comunicador especializado en instituciones y temas electorales, MANUEL BEJARANO GIACOMÁN, quien fue director de Inmobiliaria del Estado y JOSÉ LUIS MARÍN, de quien no recuerdo que pitos tocó en el organigrama durante periodo de casi tres años que "el caballero de la política" gobernó la entidad.

Durante la guardia luctuosa se aventaron breves discursos, la secretaria general del CDE del PAN, ROSARIO RODRÍGUEZ RUBIO, RAFAEL MORGAN ÁLVAREZ, VICKY QUIÑONEZ y "El Tolin" TERÁN.

Cuando gobernaba el PRI, MORGAN, con la mano en la cintura obtu-

vo con el voto popular una diputación local, pero el tricolor le dio gana relleno de urnas, de tal manera que en protesta hizo una huelga de hambre en un parque público, pero agazapado en la lona donde se resguardaba, comía papitas Sabritas, panqueques y otras chucherías, así que salió más gordo que cuando empezó el ayuno. ¡Verídico!

Lo que llamó la atención es que entre quienes se presentaron a recordar y a "llorar" la muerte de Terán, estaba LIZBETH MATA LOZANO, quien era apenas una chamaca cuando pereció el famoso político que se caracterizaba por su bigote plateado, aunque no faltaron las lenguas de lija que calificaron su presencia como un acto de oportunismo político.

Igualmente, estuvieron en el campamento, los diputados AMINTHA BRICEÑO, ALEJANDRINA CORRAL y DIEGO ECHEVARRÍA, lo mismo que los regidores GUSTAVO MAGALLANES, RUDESINDO GARCÍA y SANDRA COTA.

Los que acaban de cumplir años son los conocidos comunicólogos SERGIO QUIROZ VALDÉZ y SERGIO TROCHEZ REZA. Ambos llegaron a los 55 años de edad el domingo pasado. Cuando se ven, los dos, a quienes les une una buena amistad desde su época universitaria, en son de broma se ponen a discutir respecto a quién nació primero, con el objetivo de saber quién tiene más edad.

A la hora de la hora, siempre terminan hablando de que el 29 de septiembre de 1969, día en que ambos mexicalenses vieron la luz por primera vez, también nació el famoso cantautor mexicano de pop y rock Aleks Syntek, aunque este último en Mérida, Yucatán.



Ante su tumba, en un evento organizado por el PAN municipal de Mexicali, se recordó el 26 aniversario del fallecimiento de HÉCTOR TERÁN TERÁN, quien murió siendo gobernador de BC.



"LOS SERGIOS", TROCHEZ REZA y QUIROZ VALDEZ, nacieron el mismo día y andan averiguando, quien es el más viejo de los dos.



RESORT
Maglén
www.maglenresort.com



Por Alfredo Mendoza R.

ENSENADA.-

Por los pasillos de Palacio Municipal o Casa Municipal, como gusten llamarle y que para el caso da lo mismo, cuentan que el ex alcalde ARMANDO AYALA ROBLES se llevó las camionetas Suburban en que se transportaba, además de todo el equipo



ARMANDO AYALA ROBLES, que lo que se llevó a casa lo compró con su dinero. Y es que, dicen, cargó hasta con el dron.



electrónico y digital que usaban los chicos que alimentaban sus redes sociales: celulares, cámaras y hasta un dron. Eso se dice, se rumora, se riega como chisme.

Pero haciéndola de abogado de oficio del ahora senador, debo suponer que si se llevó los vehículos y el equipo que se menciona, fue porque simple y sencillamente los adquirió con su dinero y no con recursos salidos de la tesorería municipal.

Y si los adquirió con su dinero, nada malo tiene que se los haya llevado.

Ahora que si alguien tiene pruebas de lo contrario, pues tan fácil como meter un recurso de investigación ante la sindicatura. Digo, se entiende que políticamente quieran desaparecer del mapa al ex municipio, pero hay que hacerlo con categoría y no con estrategias que no terminan de ser mero chiste.

Por cierto, me comentaron que los 12 agentes de la policía municipal que integraban el equipo de seguridad personal de AYALA ROBLES, ya se reintegraron a sus labores cotidianas.

● Ciudades inteligentes o negocios inteligentes?

El problema de algunos empresarios en su fosforescencia, desde lejos se nota para dónde caminan sus intereses.

● La alcaldesa CLAUDIA AGATÓN MUNIZ tendrá que entrarle de lleno, con la seriedad que el tema obliga, al rescate de PROTURISMO.

Un rescate que no se concretará apenas nombre al nuevo director o directora de la paramunicipal, sino que se necesitará de una importante suma de dinero.

Y es que de entrada urge solventar la indemnización de una empleada que ganó un juicio laboral y que obli-

ga un pago superior a 1 millón de pesos.

Además, la tesorería municipal adeudada a PROTURISMO varios millones de pesos por aportaciones no entregadas.

En las condiciones que está este organismo, creado para favorecer la actividad turística, no le sirve a nadie.

Ni al turismo, ni al gobierno, ni a la ciudad!

● JAIME FIGUEROA TENTORI, quien fungió con director de Infraestructura en la pasada administración municipal, se reincorporó a sus asuntos personales con la seriedad que obliga.

Ahí estará, dijo trabajando y si hay aún ofrecimiento para regresar a la escena pública lo analizará.

FIGUEROA TENTORI no anda, como otros colaboradores de ARMANDO AYALA, pi-



El ahora coordinador del gabinete municipal, JOSÉ ANTONIO VÁZQUEZ. Que ganó por méritos propios el nombramiento, reconocen.



f @ CASAUMBRAL

www.casaumbral.com



CLAUDIA AGATÓN, quien tomó protesta a JOAQUÍN MORENO VALENZUELA como director de Asuntos Religiosos, tiene un problema complicado de resolver en Proturismo.

diendo a intermediarios aboguen por él para que le consigan acomodo de lo que salga en el gobierno de CLAUDIA AGATÓN.

Qué feo ha de ser quedarse sin chamba, que no te pelen y, lo peor, no haber ahorrado lo suficiente durante cinco largos años para no andar limosneando un lugarcito en la nómina.

● JOSÉ ANTONIO VÁZQUEZ sorprendió a muchos con su nombramiento como coordinador de gabinete en el XXV ayuntamiento.

Y sorprendió para bien, porque ahora sí que fue por méritos propios su inclusión en el gabinete.

Serío, comprometido, responsable y generador de buenos resultados, así el ahora coordinador de gabinete.